



A pesar de todo... **¡HAY ESPERANZA!**

NEOS presenta las claves de una alternativa cultural basada en fundamentos cristianos

NEOS
Hay Esperanza

El camino recorrido por NEOS

Pronto se cumplirán dos años desde que el 26 de noviembre de 2021 NEOS se presentó ante la sociedad española. NEOS nació de un **diagnóstico** que identifica la raíz de los problemas que afectan a España, y al conjunto de países occidentales, en la pérdida de los fundamentos cristianos que rigen la sociedad y su sustitución por una nueva moral relativista. Esta desorientación filosófica y cultural es la causa primigenia, a nuestro juicio, de las recurrentes crisis políticas, institucionales, económicas y sociales.

Desde su nacimiento, NEOS señaló una serie de pilares cuya defensa es fundamental de cara a proteger esta cosmovisión cristiana: la **vida**, la **verdad**, la **dignidad de la persona**, la **familia** y la **libertad**. Asimismo, NEOS señaló como otro pilar en su actuación la defensa de la **nación española**. Es evidente que el peso moral es diferente entre los primeros fundamentos escogidos y el último. Sin embargo, NEOS se compromete a protegerlos por igual ante el peligro en el que los sitúan los constantes ataques que reciben y a reivindicarlos como esenciales para una convivencia sana entre españoles.

Durante estos dos años NEOS (Norte, Este, Oeste, Sur) se ha convertido en un **punto de referencia** de los

defensores de estos fundamentos y se ha centrado en señalar cada una de las iniciativas que tenían como objetivo ponerlos en peligro. Por este motivo, nuestro lema ha sido *“Porque no todo vale”*.

Ahora, es preciso abrir una nueva etapa en la articulación de esta alternativa cultural sobre fundamentos cristianos. Hay que pasar del manifiesto con el que arrancamos a una **propuesta de marcado carácter propositivo**, enunciando un plan de actuación con una inequívoca dirección como la que se presenta ahora.

Tras el acierto en el diagnóstico, como desgraciadamente han demostrado los recientes acontecimientos, es el momento de proponer líneas de actuación cuyo objetivo fundamental es favorecer un cambio de actitud personal. NEOS aspira a consolidar una minoría creativa, auténtica, que una a quienes comparten nuestras convicciones, singularmente a quienes no quieren esconder el impulso de nuestra fe. **La fe no se impone, pero no se esconde.**

El papel de NEOS es hoy más necesario que nunca.

La Alternativa de NEOS

A pesar de todo... ¡HAY ESPERANZA!

La correcta interpretación de los orígenes y las causas de la situación de permanente crisis actual evidencia la necesidad de proponer una alternativa sólida. Es, por tanto, urgente elaborar una propuesta cultural basada en los fundamentos cristianos adaptada a la sociedad del siglo XXI.

La necesidad de articular, de darle visibilidad y defender esta alternativa es la causa misma de la existencia de NEOS.

NEOS hace suyo el mandato de plantear una alternativa cultural para España basada en estos fundamentos, darle visibilidad para que la sociedad en su conjunto tenga acceso a su conocimiento y defenderla de los ataques que, a buen seguro, recibirá.

NEOS no solo hace suyo el lema de “*No todo vale*”, para expresar su profundo rechazo a propuestas relativistas y disgregadoras; sino que también NEOS propone una alternativa que nos hace afirmar que “***A pesar de todo, HAY ESPERANZA***”.

La alternativa NEOS no se presenta como un movimiento evangelizador, sino que pretende comparecer en el debate público y ofrecer un modelo de sociedad que responda a unos fundamentos determinados y, en particular, a los del **Humanismo Cristiano**.

No se trata de entrar en la espiritualidad personal, sino de, en palabras de Pascal, “*Vivir como si Dios existiera*”.

Volviendo a Benedicto XVI y su concepción de Europa, esta alternativa debe ser capaz de recuperar las raíces que la hicieron grande: la cultura helenística, el derecho romano y la fe católica.

A continuación, puede encontrar una síntesis de nuestra propuesta dividida en los diferentes ámbitos principales en los que se desarrollará. A estos principios, los llamamos **pilares o fundamentos de NEOS**. Para cada uno de ellos, se ha constituido un grupo de trabajo formado por personas de larga y exitosa trayectoria, con las capacidades para articular, visibilizar y defender la alternativa de NEOS en cada uno de sus ámbitos.

A través de este QR podrá acceder a la propuesta íntegra que recoge nuestra alternativa

#HayEsperanza



VIDA

La vida no es solo un derecho;
es un privilegio que debe defenderse siempre

Vida

> Tanto en España como en la mayoría de los países occidentales, estamos asistiendo a la imposición de una verdadera **agenda de la muerte** que está impulsando todo tipo de medidas legislativas que niegan o ponen en riesgo el derecho fundamental a la vida desde su concepción a su fin natural.

En España es tristemente destacable el acelerón de leyes que se han impulsado en la última legislatura, como la Ley Orgánica 1/2023, en donde se consagra el aborto como un derecho, o la Ley Orgánica 3/2021, conocida como la Ley de Eutanasia.

Frente a esta cultura de la muerte que impera hoy en día, debemos recuperar una política al servicio de la vida como principio irrenunciable.

A estos efectos, es fundamental potenciar y dar visibilidad al movimiento provida en España, apoyando en la lucha por el derecho a la vida desde su concepción hasta la muerte natural.

La vida humana tiene un valor infinito en sí misma y no aceptaremos propuestas, visiones o legislaciones que cercenen, en todo o en parte, este principio.

PLAN DE ACCIÓN

Un encuentro

Organización de un encuentro con las asociaciones provida nacionales y europeas para prestigiar la cultura de la vida y unir esfuerzos para evitar que el aborto sea considerado un derecho.

Un reforzamiento

Profundizar en el fortalecimiento, coordinación y unidad estratégica de la “Asamblea por la Vida” y las más de 140 asociaciones que forman parte de ella.

Comités de seguimiento

Constitución de equipos de coordinación y seguimiento en las Comunidades Autónomas para defender la vida a través de propuestas de apoyo a la maternidad, sobre cuidados paliativos y en defensa de la libertad de conciencia de los profesionales sanitarios.

Campañas de concienciación

Promoción de campañas de concienciación con mensajes en positivo sobre el derecho a la vida..

Un estudio

Elaboración de un estudio comparado de políticas exitosas de promoción de la maternidad en los países de nuestro entorno y las consecuencias del invierno demográfico español.

Un compromiso

La definición y el desarrollo de todas las iniciativas que resulten pertinentes para mantener vivo este debate, marcando la dirección de la necesidad de derogar todas las leyes que atenten contra el Derecho a la Vida.

Dignidad de la Persona y Familia

> Dentro de las tendencias actuales derivadas de la pérdida de referentes, sin duda la **deshumanización de la persona** y el **ataque a la institución de la familia** son dos de los más preocupantes.

Se debe también alertar sobre el **uso desmedido y carente de moral de la investigación médica** como otro elemento preocupante en esta área.

En este sentido, es necesario destacar las preocupantes consecuencias de la puesta en marcha de una agenda legislativa repleta de leyes de ingeniería social, como la llamada Ley Trans, las políticas públicas inspiradas en la llamada ideología de género o la propuesta de Ley de Familias.

Frente a todo ello, NEOS se compromete a **reivindicar el valor tradicional de hombre y mujer, de las figuras materna y paterna y de la institución familiar en su conjunto.**

NEOS defiende, ahora y siempre, que el ámbito de crecimiento, desarrollo y maduración óptimo de una persona es la familia.

PLAN DE ACCIÓN

Un encuentro

Convocatoria y promoción de un encuentro nacional de asociaciones que defienden la familia, de asociaciones de familia numerosa, de asociaciones de padres y de todas las entidades pertinentes, con el objetivo de marcar prioridades en defensa de la institución familiar (por ejemplo, la definición de una estrategia frente a la ley de diversidad familiar pendiente de aprobación).

Un balance

Elaboración de un estudio sobre el conjunto de leyes de ingeniería social aprobadas en la última legislatura, y sobre sus repercusiones en el ámbito educativo y social.

Campañas de divulgación

Diseño y difusión de campañas en positivo a favor de la familia, de la maternidad y paternidad, de la dignidad humana, de la antropología cristiana y del cuidado de mayores y enfermos.

Comités de seguimiento

El encargo a los grupos de NEOS en las ciudades y comunidades autónomas de la formación de comités de coordinación y seguimiento de asuntos relacionados con la ideología de género, la dignidad de la persona y la deshumanización.

Un documento

Elaboración de un documento sobre los límites morales de la investigación médica y su difusión al gran público.

Una propuesta de ley

Propuesta de las bases de una Ley de Protección de la Familia, para su adaptación al ámbito local, autonómico y nacional.

Un estudio

Elaboración de un estudio comparado de casos de éxito de políticas públicas de apoyo a la familia en países de nuestro entorno.



DIGNIDAD Y FAMILIA

**Negar la naturaleza humana destruye la
dignidad de la persona y el valor de la familia**



VERDAD

Existe la Verdad objetiva y ésta no depende de la coyuntura política o social

Verdad

> El diagnóstico es claro. Vivimos en una **crisis evidente de la verdad** y en la apoteosis de la falsedad y la mentira. Europa se ha caracterizado a lo largo de su historia por la fidelidad a **tres verdades**: el **cristianismo**, el **sentido jurídico de los romanos** y la **filosofía griega**. Las tres han entrado en crisis, muy especialmente en España, y han abierto el camino, muy cómodo de transitar, hacia la mentira materializada en una dictadura relativista.

Si no hay una distinción clara, ni un interés en trazarla, entre verdad y mentira, entre el bien y el mal, es sencillo adivinar las dificultades a las que se enfrentan los que denuncian las leyes, decisiones o actuaciones que no persiguen el bien común. La consecuencia de salirse de esta omertá es comúnmente conocida: **la cultura de la cancelación**.

La propuesta de NEOS es reconciliar la libertad de expresión y la verdad y defender y prestigiar la verdad. Desde NEOS se entiende que sólo la verdad puede restaurar los vínculos que hoy están rotos.

PLAN DE ACCIÓN

Un simposio

Celebración de un simposio sobre la defensa de la verdad y la misión y límites del Estado en este asunto.

Una propuesta de ley

Las bases de una ley que garantice y desarrolle el derecho a la Libertad de Expresión y de Cátedra.

Una campaña

Una campaña que recuerde los acontecimientos y lugares que hayan sido relevantes para la reconciliación y la concordia entre españoles. Asimismo, se propone el desarrollo de una campaña que nos recuerde los puntos, lugares y circunstancias en las que el terrorismo se hizo presente.

Mecanismos de colaboración

La puesta en marcha de mecanismos de colaboración con colegios y asociaciones de padres alertando sobre los contenidos ideológicos, sesgados o falsos de los libros de texto y ejemplos de proyectos exitosos para la defensa frente a dichas infiltraciones.

Una campaña de derogación

Campaña para la derogación de la Ley de Memoria Histórica, de la Ley de Memoria Democrática, y sus correspondientes réplicas y aplicaciones de carácter autonómico y local.

Alianzas

Fomento de una colaboración y una alianza con los medios de comunicación que coinciden con la reivindicación de la verdad.

Libertad

> La libertad se encuentra seriamente amenazada hoy en día en diferentes ámbitos, entre los que nos preocupan especialmente el ámbito de la **libertad religiosa**, directamente enfrentada al brutal ánimo secularizador, el de la **libertad de expresión**, expuesta a los riesgos descritos en el anterior apartado, en el ámbito de la **libertad de educación**, que sufre ataques constantes de un intervencionismo estatal desconocido hasta ahora, y el de la **libertad empresarial**.

Es importante señalar de nuevo que toda libertad debe entenderse como un medio para alcanzar un fin mayor: el bien común.

La concepción trivial de la libertad ha llevado a la perversión de su significado y a su utilización torticera como excusa para crear espacios donde la libertad, paradójicamente, ha sido arrinconada paulatinamente.

También es importante destacar que la libertad conlleva obligaciones, **rechazando el concepto simplista de libertad** como patente de corso para hacer lo que a uno se le antoje sin dar cuentas a nadie.

Frente a todo esto, NEOS señala la Libertad, en mayúsculas, como un pilar esencial en nuestra visión de la sociedad.

PLAN DE ACCIÓN

Toma de conciencia

Desarrollo de un plan para la toma de conciencia de los riesgos de aproximación acelerada al totalitarismo y autoritarismo del frente popular en España, similar a los movimientos en nuestras naciones hermanas en Hispanoamérica.

Un encuentro divulgativo

Organización de un acto en el que se pongan ejemplos reales respecto de la cultura de la cancelación, con base en testimonios de personas procedentes de distintos ámbitos afectadas por esta cultura. En especial, se pondrá de relevancia la persecución que hoy sufre toda expresión cristiana en el ámbito público.

Una propuesta de ley

Elaboración de un documento de bases de una nueva legislación en el ámbito educativo a nivel autonómico y nacional, con especial énfasis en la protección de la educación concertada y del derecho a elegir de los padres.

Un plan de acercamiento a los centros educativos

Puesta en marcha de un plan de presentación de NEOS en los centros educativos (colegios y universidades), así como el acercamiento y coordinación de acciones con asociaciones de estudiantes, profesores, padres de alumnos y con la dirección de los centros.

Un reconocimiento

Campaña de promoción y reconocimiento de la actividad empresarial, del valor de la propiedad, con base en el liberalismo clásico como fuente de creación de riqueza y empleo.



LIBERTAD

Las libertades de expresión, de educación, de religión y empresarial son pilares esenciales del ordenamiento jurídico en Occidente



NACIÓN ESPAÑOLA

España es una gran nación que ofrece un marco de convivencia sólido y duradero

España Nación

> Si bien España ha sufrido en los últimos siglos situaciones de crisis, el ataque que hoy día sufre la idea misma de España es alarmante y de una gravedad extrema. Como enunciamos antes, el primer concepto que se pone en duda es el de nación, en concreto, el de la existencia de la **nación española**. Es necesario, por tanto, redundar en la defensa del concepto de la unidad nacional, resaltando los lazos históricos, reales y tangibles entre todos los españoles y denunciando todo intento de debilitarlos o romperlos.

En este sentido, es especialmente relevante oponerse por todos los medios posibles a la **agenda de balcanización** que el probable nuevo gobierno socialista y sus socios separatistas y populistas parecen tener en el horizonte tras las elecciones de julio. Habrá que articular una oposición social contundente a los intentos de legitimación de un **referéndum** (sea cual sea el nombre “amable” que decidan ponerle) donde una parte de la nación decida sobre la totalidad. Asimismo, es imperativo calificar como inaceptable la puesta en marcha de una **amnistía** que no es solo claramente inconstitucional, sino también inmoral y el inicio de un camino de ruptura entre españoles.

En definitiva, frente a la exaltación de todo lo que nos separa, **NEOS se volcará en prestigiar y visibilizar todo lo que nos une: nuestra lengua, nuestra historia, la monarquía, nuestras instituciones, etc.**

PLAN DE ACCIÓN

Prestigiar lo que nos une

Elaboración de un plan para prestigiar y defender todos los elementos que nos unen: la nación, la lengua española, la historia de España, la Monarquía, nuestras instituciones, nuestras tradiciones, etc.

Un acto divulgativo

Realización de un acto para explicar al gran público la inexistencia de un derecho de autodeterminación en España, así como las diferencias profundas entre el caso español y otras referencias del extranjero, como el modelo Quebec.

Un encuentro

Convocatoria de un encuentro con todas las asociaciones, fundaciones, entidades de todo tipo y personalidades dedicadas al estudio y difusión de la historia de España y al combate contra la “leyenda negra”.

Un plan divulgativo

Toma de conciencia de la necesidad de una cultura de defensa en España, como consecuencia de los riesgos que entrañan las guerras que vivimos en Ucrania y en Tierra Santa.

Una campaña

Elaboración de una campaña de apoyo a la Corona, con foco especial en los jóvenes, poniendo de relieve su servicio al conjunto de los españoles y desmontando los argumentos esgrimidos tradicionalmente en su contra.

Amenazas Globales

> El diagnóstico de NEOS sobre el origen de la crisis general de España originado en una crisis de fundamentos es perfectamente aplicable al conjunto de Occidente.

Con sus particularidades propias, la desorientación reinante en Reino Unido, Estados Unidos o Francia, por poner solo unos ejemplos, comparte motivos de fondo con la situación española.

En definitiva, no es posible entender el ataque ruso a Ucrania ni el masivo ataque de Hamas a Israel sin identificar que la causa de estos y otros ataques, pasados y futuros, a intereses occidentales radica en lo mismo: **desde fuera de Occidente nos ven débiles, desorientados y divididos.**

Por este motivo, en NEOS se ha considerado oportuno establecer un grupo de trabajo que reflexione sobre aquellas amenazas a las que nos enfrentamos todos los países occidentales por igual.

PLAN DE ACCIÓN

Un estudio divulgativo

Elaboración de un documento de análisis en profundidad sobre la agenda 2030 y sobre las consecuencias de su aplicación.

Un encuentro

Organización de un encuentro con personalidades y asociaciones nacionales e internacionales para la reflexión sobre el verdadero sentido y la amenaza que representa la agenda 2030 y su contraste con el modelo de sociedad que defiende NEOS.

Un simposio

Celebración de un simposio sobre las consecuencias para España y Occidente de la guerra de Ucrania y del conflicto en Oriente Medio. Asimismo, se analizará la evolución del fenómeno islamista y la inmigración irregular.

Un documento de bases

Elaboración de una propuesta de bases para una política exterior española, con aspiración de política de estado al margen de la lucha partidista, tratando la posición de España en Europa, en el eje Atlántico y su relación con África, entre otros asuntos.

Un diagnóstico con propuestas

Elaboración de un diagnóstico de situación general de la Unión Europea y unas propuestas de reformas.



AMENAZAS GLOBALES

Frente a la crisis de civilización, es preciso
revitalizar los valores cristianos

COLABORA CON NOSOTROS

Nuestra labor exige esfuerzo y recursos.
Puedes realizar tu contribución por cualquiera
de estos medios:

Transferencia:

ES24 0049 4699 6124 1603 4141

BIZUM:

Si tu banco tiene habilitado el BIZUM solidario,
puedes hacer tu donación al código 08299

Otros medios de pago:

<https://neofundacion.es/unete-a-neos/>

NEOS

C/ Montalbán, 7, entreplanta
28014 Madrid

Tel: +34 915 956 490

info@neofundacion.es

NEOS

Hay Esperanza

www.neofundacion.es

